

SGV Altena beim Deutschen Wandertag in Winterberg und Schmalleberg

Die Teilnahme am Deutschen Wandertag hat beim SGV Altena schon Tradition. Mit einem Bus machten sich die Wanderer auf den Weg zum Hennesee, wo in einem Hotel Quartier bezogen wurde. Koffer auspacken, Wanderschuhe an und schon wurde die erste Wanderung in Angriff genommen. Der Hennesee-Rundweg bot sich da einfach an.

Am nächsten Tag fuhr die Wandergruppe nach Winterberg, wo auf der Festmeile die Wander-Wimpel-Gruppe aus Detmold in Empfang genommen wurde.

Auf der Sauerland-Waldroute wurde von Hirschberg, durch das Bilsteintal mit seinem Wildpark, an der Hubertusquelle vorbei am Wahrzeichen der Waldroute, dem 35m hohem Lörmecke-Turm, zu dem 17 km entfernten Eversberg gewandert.



Vom Lörmecke Turm hatte man einen traumhaften Ausblick über den Arnsberger Wald und der Natur ringsum. Am Wegepunkt Markes Kreuz vorbei führt die Route bis Eversberg.

Wenn man schon einmal in der Nähe des Rothaarsteiges ist,

wandert man dort natürlich auch. Die Wanderer des SGV Altena machten sich deshalb, abermals bei traumhaftem Wanderwetter, am 4. Tag auf die 15,5 km lange Strecke von Brilon über die Möhnequelle, vorbei an der dort bekannten Feuereiche, zu den Bruchhauser Steinen, wo die Wanderung bei einem kühlem Getränk in einer Gastronomie beendet wurde.



Am Sonntag, den 07.07.19 machte sich die Wandergruppe auf den Weg nach Schmallenberg, um an dem traditionellen Festumzug in der Innenstadt ab 14.00 Uhr teilzunehmen.



Am letzten Tag des Deutschen Wandertages 2019, Montag, 08.07.19, fand auf dem Kahlen Asten die Abschlussveranstaltung statt. Hier wurde angekündigt, dass der nächste Deutsche Wandertag in Bad Wildungen stattfindet.